
&#39;Estamos trabajando para erradicar la contaminación del Dren del Pedregal&#39;: DTE
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LIMPIEZA. El presidente municipal dio indicaciones para acabar con la contaminación que se
veía en el dren de la Infonavit El Pedregal.
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